
   

 

Der Vorsitzende Mücke, 14.06.2018 

des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses der 

Gemeinde Mücke am Mittwoch, 13.06.2018, Ort: Gemeindeverwaltung (Sitzungssaal), Im 

Herrnhain 2, 35325 Mücke-Merlau.  

 

Anwesend: 

 

Bürgermeister 

 

Herr Bürgermeister Andreas Sommer 

 

Mitglieder 

 

Herr Peter Horst  

Herr Siegfried Lang  

Herr Karl Peter Merz  

Herr Klaus Reichel  

Herr Peter Schäfer  

Herr Earl Stefan Tillich  

Herr Wilhelm Wild  

 

Schriftführung 

 

Frau Silvia Schäfer  

 

Unentschuldigt: 

 

Herr Albert Tröller 

 

 

Verlauf und Ergebnis der Sitzung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 Der Vorsitzende des Bau-, Landwirtschafts-, Umwelt- und Verkehrsausschusses, 

Herr Wilhelm Wild eröffnet um 18.45 Uhr die Sitzung. Er begrüßt die Ausschuss-

mitglieder, Herr Bürgermeister Sommer sowie die Schriftführerin. Anschließend 

stellt der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest, gegen die ordnungsgemäß ergan-

gene Einladung wurden keine Einwände erhoben. 

 

 

 

 

 

 

  



2. Baugebiet "Wallenbach", Ortsteil Nieder-Ohmen, Verkauf eines Grundstückes, Flur 

9, Nr. 153/2 

Vorlage: V/663 

  

 Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

 

Beschluss: 

 

 Dem Verkauf des Bauplatzes Gemarkung Nieder-Ohmen, Flur 9, Nr. 153/2, an Ast-

rid und Matthias Bänsch, Hohe Straße 19a, 35329 Gemünden, wird zugestimmt.  

 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

3. Mitteilungen und Anfragen 

 

Herr Bürgermeister Sommer gibt folgende Informationen bekannt: 

 

Baugebiet Wallenbach soll in nicht ganz naher Zukunft erweitert werden 

 

Zur Zeit werden die Eigentümer von Baugrundstücken in den Ortsteilen Flensungen 

und Groß-Eichen hinsichtlich ihrer Verkaufsbereitschaft abgefragt 

 

Herr Schäfer verweist auf die Flächen „Alte Hohle“ und „Kirschgartener Straße“, 

die sich auch für zukünftige Bauplätze anbieten. 

 

Es folgt eine Diskussion über das kürzliche aufgetreten Hochwasser in den Ortstei-

len Groß-Eichen und Sellnrod. Herr Sommer wird im OT Groß-Eichen einen Termin 

mit dem zuständigen Revierförster hinsichtlich dem Einbau von Rechen vereinbaren. 

Ebenso soll ein Ortstermin am Wälzbach stattfinden. Im OT Sellnrod besteht das 

gleiche Problem. 

 

Herr Wild weist auf die durchgeführte Ableitung von Oberflächenwasser (2009) im 

OT Sellnrod hin. Die Querschläger sind nicht nie offen. Das Wasser kommt vom 

Friedhof herunter. Herr Bürgermeister Sommer bittet diesen Punkt auf die Tages-

ordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung zu nehmen. Anschließend soll ein Ortsterim 

mit der Verwaltung vereinbart werden.  

 

Herr Tillich weist darauf hin, dass im Baugebiet „Wallenbach“ das Wasser ebenfalls 

im Sydfalster Ring nicht abläuft.  

 

Herr Bürgermeister Sommer informiert über den geplanten Radweg Grünberg Rich-

tung Flensungen, ebenso ist die Fortsetzung von Flensungen nach Ilsdorf geplant. 

 

Herr Bürgermeister Sommer infomiert, dass der Breitbandausbau durch die Telekom 

in Nieder-Ohmen, Merlau, Flensungen und Groß-Eichen durchgeführt wird. 

 

Herr Bürgermeister Sommer teilt mit, dass die OVAG eine Elektroladestation beim 

„Alten Rathaus“ im OT Nieder-Ohmen angeboten hat. Der entsprechende Vertrags-



vorschlag liegt vor. Der Tillich merkt an, dass in diesem Zusammenhang die Park-

schilder entfernt werden sollen. 

 

Es ist geplant, die Ausschüsse regelmäßig über Neuigkeiten aus der Verwaltungstä-

tigkeit der Gemeinde zu informieren. 

 

Herr Lang weist darauf hin, dass der Festplatz im OT Merlau durch die Lagerung 

von Baumaterialien sehr in Anspruch genommen wird. Es soll seitens der Verwal-

tung die ordnungsgemäße Wiederherstellung dieser Fläche veranlasst werden.  

 

Herr Wild weist darauf hin, dass der Bachaushub hinter dem Gelände am Sportplatz 

nur zwischengelagert wird. Es bestand eine diesbezügliche Absprache mit Herr 

Nietz, dass der Bachaushub regelmäßig abgefahren wird.  

 

 

  

 

Ende der Sitzung:   19:26 Uhr 

 

 

     

Vorsitzende/r    Schriftführerin 
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